

# 2学期もありがとうございました！

校長先生が復帰されてスタートした2学期は、新型コロナの影響も落ち着いて、着実に教育活動をしていくことができました。そして、85日間の登校日を終えて今日終業式を迎えました。夏から秋、秋から冬へと季節を感じながら、様々な学習活動を経て実りの多かった2学期でした。

何といても開校150周年記念式典・150周年記念音楽会が盛会に行われ、修学旅行・校外学習・遠足・社会見学・マラソン大会・ゆいと祭り等々の行事がコロナ前のように実施できたことは、大きな喜びです。日々の学習も充実させてこられて、本日の終業式では、1年生の代表4名が、2学期頑張ったことを発表してくれました。

あらためて、保護者の皆様のご理解ご協力に感謝申し上げます。

## 2学期終業式 校長先生のお話

今日で85日間の長い2学期が終わります。いろいろなことがありましたが、どんなことがみなさんの心に残っているのでしょうか？

全校で取り組んだ越ちひろさんとの150周年記念式典でのステージ画作り、150周年記念音楽会、ゆいと祭り。それぞれの学年やクラスで取り組んだ、修学旅行、マラソン大会、畑での野菜づくりそして調理・販売活動、米作りから収穫祭、社会見学・遠足など、いろいろありました。2学期の多くの学びを通して、みなさんの心や体はしっかり成長し、大きくなりました。

さて、明日からの冬休みは、新しい年を迎える大事な時期です。1年の汚れを落とす大掃除、新たな年を迎えるいろいろな準備、新たな年を祝いよい年になることを願う様々な行事。これらは、古くから伝えられてきた大切な文化です。是非、お家や地域の方たちとともに、積極的にかかわり、よい年を迎えられるようにしましょう。

そして最後に校長先生からのアドバイスを一つ、新年になったら自分なりの1年間の目標を考えましょう。そしてその目標を紙にどーんと書き部屋の壁に貼るのです。これが結構効きます。「サッカーの練習を毎日する」「宿題は絶対する」「挨拶をする」「友だちと仲良くする」なんでもいいです。その目標を毎日見えるところに貼るのです。その目標に向かって一年頑張れることができたなら一年後凄い人間になっていますよ。

それではみなさん、令和6年1月9日、笑顔で挨拶できることを楽しみにしています。



よいお年を！ 以上です。



# 楽しく『ゆいと祭り』!

屋代小学校伝統の児童会行事『ゆいと祭り』が12月21日(木)に行われました。直前にインフルエンザによる学年閉鎖などがあって、実施が危ぶまれましたが、6年生中心に児童会で準備してきた企画で全校が楽しむことができました。



## 明日から 冬休み 12/26~1/8

14日間の年末年始休業(冬休み)になります。何かと気ぜわしい年末から、新たな気持ちで新年を迎えるお休みです。ぜひ家族の一員としての役割を果たしたり、家族とともに過ごす時間を大切にしたりしながら、「お正月」という日本の風習(文化)を感じられるお休みにしていただけたいと考えます。よいお年をお迎えください。



### 学校への電話連絡の方法について(確認)

- (1) 学校への電話連絡は【原則】平日(授業日)の8:20~16:50にお願いしています。ただし、【屋代小学校では】7:30~18:00頃までを、職員対応する時間としていますので、この時間内での連絡をお願いします。(欠席遅刻連絡は、原則H&Sでの連絡をお願いしています。)
- (2) 「命にかかわるような緊急事態」については、夜間・休日を問わず、学校へ電話連絡【272-0037】をお願いします。留守番電話に要点をお入れください。折り返し、連絡を取らせていただきます。(現在:新型コロナ陽性は、5類になっているので対象ではありません)

これをふまえて、**冬休み中の学校への電話連絡(緊急連絡)方法**について。

- ①なるべく、平日の8:20~16:50に電話連絡をお願いします。
- ②緊急事態の場合は、夜間や休日等でも、学校の電話番号にかけ、留守番電話になったらメッセージを入れてください。折り返し連絡させていただきます。  
(原則学校が無人になる日:土日の週休日・12/29~1/3の学校閉庁日)

※ 3学期始業式1月9日(火)からも、**集団登校**です。